



www.mg.co.id

AS Roma Datangkan Matias Vina

ROMA (IM) - AS Roma mendapatkan bek internasional Uruguay, Matias Vina. Ia diplot sebagai pengganti Leonardo Spinazzola yang harus absen lama karena cedera.

Roma merekrut Vina dari klub Brasil, Palmeiras. Giallorossi menghabiskan 13 juta Euro plus bonus untuk memboyong bek kiri berusia 23 tahun itu. Roma mengikat Vina dengan kontrak sampai Juni 2026. Vina akan memakai nomor punggung 5 di Roma.

"Kedatangan Matias Vina memungkinkan kami untuk mengatasi gap yang ada di skuad setelah Leonardo Spinazzola cedera," ujar Manajer Umum Roma Tiago Pinto seperti dilansir situs resmi klub.

Vina hijrah ke Roma berbekal gelar juara Liga Uruguay bersama Nacional pada 2019 dan Copa Libertadores bersama Palmeiras pada 2020. Ia juga punya 16 caps bersama timnas Uruguay, termasuk lima kali penampilan di Copa America 2021 lalu.

"Saya senang diinginkan oleh klub prestisius seperti Roma. Sejak kecil saya punya mimpi bermain di Eropa, dan bisa mewujudkankannya dengan bermain untuk Roma adalah ses-

uatu yang membuat saya sangat bangga. Saya tidak sabar bergabung bersama pelatih dan teman-teman baru saya, dan kemudian berlari ke lapangan di depan fans," ujar Vina di situs Roma.

Vina jadi rekrutan ketiga AS Roma di bursa transfer musim panas ini. Sebelumnya, klub asal ibu kota Italia itu sudah mendatangkan Rui Patricio dan Eldor Shomurodov.

Roma terus bergerak demi bisa bersaing di musim baru di bawah kepemimpinan Jose Mourinho. Kehadiran Mourinho membuat segenap manajemen klub berambisi menjadikan AS Roma sebagai tim papan atas di Serie A, Italia. ●vdp



MATIAS VINA
Pemain Uruguay



Pemain Liverpool saat melawan Athletic Bilbao.

Liverpool Sudah Punya Skuad Mumpuni

"Saya sangat senang dengan skuad yang ada, tapi bukan berarti kami tidak akan belanja pemain. Kita lihat saja perkembangannya," ujar Juergen Klopp.

LIVERPOOL (IM) - Liverpool hanya bisa bermain imbang 1-1 melawan Athletic Bilbao, pada laga uji coba yang berlangsung di Anfield, Minggu (8/8) malam WIB. The Reds gagal memaksimalkan laga di hadapan puluhan ribu pendukungnya.

Menurunkan trio Sadio Mane, Mohamed Salah dan Diogo Jota di depan, Liverpool coba tancap gas sedari menit awal tapi mereka kesulitan menembus pertahanan berlipis Bilbao.

Liverpool membuka keunggulan pada menit ke-13. Kesalahan passing di lini belakang Bilbao membuat Liverpool mampu merebut bola dan berakhir di kaki Mane. Lalu ia mengoper kepada Jota

yang menyusuk dari sisi kiri dan melepaskan sepakan ke tiang jauh.

Liverpool mendapat kabar buruk di akhir babak pertama setelah Andy Robertson mengalami cedera engkel saat hendak membuang bola. Robertson harus tertatih meninggalkan lapangan.

Di babak kedua, Liverpool coba mengancam tapi Bilbao lebih berani keluar menyerang. Mereka bisa menyamakan skor di menit ke-53 ketika pemain pengganti Owen Beck gagal mengantisipasi pergerakan Inaki Williams.

Bola lalu dioper ke Oihan Sancet yang meneruskannya ke kotak penalti dan sepakan Alex Berenguer di tiang jauh membuat gawang Alisson bobol.

Sudah puasakah Juergen Klopp dengan skuad yang ada?

Klopp kabarnya masih akan belanja di bursa transfer musim panas ini. Namun sekalipun tidak ada penambahan, Klopp sudah puas dengan skuad saat ini. "Saya sangat senang dengan skuad yang ada, tapi bukan berarti kami tidak akan belanja. Tapi selama itu tidak terjadi, maka saya puas dengan skuad yang saya miliki," ujar Klopp seperti dikutip Eurosport.

Liverpool baru mendatangkan satu pemain untuk musim 2021/2022, yakni Ibrahim Konate dari RB Leipzig seharga 41 juta Euro. Konate yang berposisi pemain belakang memang diproyeksikan untuk menggantikan tempat Joel Matip yang rentan cedera, sambil menunggu Joe Gomez dan Virgil van Dijk pulih total usai absen panjang.

Liverpool di satu sisi juga sudah menjual beberapa pemainnya yang mencapai total 30 juta Pound seperti Harry Wilson, Kamil Grabara, Taiwo Awoniyi, Liam Millar dan Marko Grujic.

Meski demikian, Konate saja tidak cukup karena persoalan Liverpool musim lalu ada di lini depan yang kekurangan pelapis mumpuni. Cuma ada Diogo Jota, sementara Divock Origi tak lagi bisa diandalkan.

Pada para pesaing seperti Manchester City, Manchester United dan Chelsea sudah beraksi sudah bergerak untuk mendatangkan nama-nama top. Wajar jika fans Liverpool gelisah melihat pergerakan timnya di bursa transfer ini. Apalagi aktivitas jual-beli pemain akan ditutup 31 Agustus alias menyisakan waktu kurang dari sebulan lagi.

Sejauh ini beberapa nama yang muncul hanya sebatas rumor, seperti Saul Niguez, Renato Sanches, Florian Grillitsch, Youri Tielemans, Yves Bissouma.

Terkait Robertson mengalami cedera engkel, Klopp sudah pasti harap-harap cemas. "Kami tidak tahu seberapa serius cederanya. Andy merasa kesakitan betul sehingga dia harus keluar. Dia mengambil bola, dengan bagian depan kakinya,

lalu engkelya terkilir. Sakitnya sudah hilang, tapi kami tidak bisa bilang lebih jauh tanpa adanya pemeriksaan. Dia akan menjalani pemeriksaan dan kita tahu seberapa parah cedera," kata Klopp seperti dikutip Independent.

Terkait kehilangan Georginio Wijnaldum, membuat gelandang tengah Liverpool Fabinho angkat bicara. Ia menyebut Wijnaldum sebagai sosok pemimpin di lapangan.

Meski begitu, Fabinho menegaskan kalau masih ada pemain-pemain lain yang bakal menggantikan tugas Wijnaldum. "Masih ada Jordan Henderson, James Milner, Naby Keita, dan Thiago. Saya tidak khawatir," ungkap pemain asal Brasil itu.

Wijnaldum membantu Liverpool meraih gelar Liga Champions, Piala Dunia Antarklub, Piala Super Eropa dan Liga Inggris. Wijnaldum kini memperkuat Paris Saint-Germain. Lalu seperti apa kiprah Liverpool di musim 2021/2022? Patut ditunggu. ●vit

Pj. Bupati Bekasi Dampingi Menkop UKM RI Tinjau Vaksinasi Merah Putih

CIKARANG UTARA (IM) - Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan, mendampingi Menteri Koperasi dan Usaha Mikro Kecil dan Menengah Republik Indonesia (UMKM RI) Teten Masduki, meninjau Vaksinasi Merah Putih, yang berlangsung di Halaman Lottemart Cikarang Utara, Minggu (8/8). Kegiatan vaksinasi tersebut merupakan bentuk kerja sama Pemkab Bekasi dengan Polri dan Paguyuban Pedagang Mie dan Bakso (Papmiso).

Dalam sambutannya, Pj. Bupati Bekasi mengatakan, bahwa Pemkab akan mengeluarkan sertifikat kesehatan khusus pelaku UMKM. Ia menyampaikan, pihaknya akan memilih terlebih dahulu usaha yang memenuhi syarat untuk mendapatkan sertifikat, sambil berusaha menurunkan level kewaspadaan Covid-19 di Kabupaten Bekasi.

"Tentu saja langkah pertama yang harus dilakukan adalah menurunkan dulu level kewaspadaannya, kalau masih di level 4 belum bisa dikeluarkan sertifikat. Pemkab juga akan memilih dulu usaha-usaha mana

saja yang memenuhi syarat yang nanti akan diberikan sertifikasi kesehatan. Mudah-mudahan dengan dukungan dari Pak Menteri, Pemerintah Pusat, TNI Polri, dan pelaku usaha, Kabupaten Bekasi bisa mampu mengendalikan pandemi Covid-19," tandasnya dalam rilis Prokopim Setda Kabupaten Bekasi, Minggu (8/8) sore.

Selain itu, Pj. Bupati Dani meminta kepada para pengusaha untuk serius menyiapkan tempat usaha agar memenuhi standar protokol kesehatan, terutama usaha di bidang kuliner. "Protokol kesehatannya, seperti tempat cuci tangan, sirkulasi udaranya, jarak untuk tempat duduk, agar dijalankan, sehingga (pengunjung) tetap aman meskipun ada pelayan akan makan didalam," ucapnya.

Dalam kesempatan ini pula, Dani mengungkapkan bahwa Pemkab juga akan meluncurkan program Bantuan Usaha Mikro (BUM) BERANI bagi para UMKM yang terdampak Covid-19. Program tersebut bertujuan untuk mempercepat pemulihan ekonomi dan menaikkan kelas usaha mikro, kecil, dan menengah, tentunya dengan penilaian dan verifikasi yang ketat

dan memenuhi syarat. "Mudah-mudahan BUM dapat menambah semangat pedagang untuk terus melakukan kewirausahaan secara mandiri dan membangun usaha mikronya," ujarnya.

Sebelumnya, Menteri Teten Masduki meminta kepada Pj. Bupati Bekasi agar dapat mengeluarkan sertifikat bagi para pelaku UMKM yang terdampak Covid-19, di tengah perpanjangan PPKM level 4. "Jadi yang diberikan sertifikat yang boleh dagang, tentunya sertifikat itu didasari oleh yang menjalankan proses, dan kalau ada yang melanggar bisa dicabut lagi," jelasnya.

Teten juga mengharapkan adanya sinergi dan kolaborasi yang baik dari semua pihak, termasuk Pemerintah Daerah dan Asosiasi Pendamping UMKM, untuk bersama-sama dan bergotong royong menyelesaikan vaksinasi dalam pemulihan ekonomi akibat pandemi Covid-19.

"Vaksinasi ini penting, apalagi di Kabupaten Bekasi masih banyak masyarakatnya yang harus divaksin, karena vaksinasi adalah upaya dalam pengendalian Covid-19," tuturnya. (adv/Diskominfosantik)



FOTO: DOK.PIM, PROKOPIM SETDA KABUPATEN BEKASI

Menteri Koperasi dan Usaha Mikro Kecil dan Menengah Republik Indonesia, Teten Masduki (tengah), Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan (kiri) dan Kapolres Metro Bekasi, Kombes Pol Hendra Gunawan (kanan) saat meninjau Vaksinasi Merah Putih di Halaman Lottemart, Cikarang Utara, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Minggu (8/8).

Inter Milan Ingin Rekrut Dzeko

MILAN (IM) - Inter Milan dikabarkan ingin menggaet Edin Dzeko dari AS Roma. Striker Bosnia itu diproyeksi menambal lini depan, yang sebentar lagi akan ditinggalkan Romelu Lukaku ke Chelsea.

Dilaporkan Sky Sport Italia, Dzeko sudah mencapai kesepakatan pribadi dengan Inter. Pemain 35 tahun itu, yang kontraknya di Roma tersisa hingga Juni 2022, akan dikontrak Inter selama dua tahun hingga 2023.

Roma dan Inter sudah bernegosiasi untuk segera menuntaskan transfer ini. Kendalanya tinggal satu, yakni Roma harus mendapatkan pengganti Dzeko lebih dulu, baru melepasnya.

Transfermarkt melaporkan, Dzeko memiliki market value sebesar 4 juta Euro. Sekalipun Roma meminta sedikit lebih banyak, jumlahnya diyakini tak akan menyulitkan Inter, yang akan mendapat 115 juta Euro dari penjualan Lukaku.

Dzeko hanya duduk di bangku cadangan saat Roma bertanding melawan Real Betis

di laga uji coba pada Sabtu lalu. Hal ini yang menguatkan dugaan ia akan segera dijual.

Inter juga memburu Duvan Zapata dari Atalanta. La Dea kemungkinan baru akan melepas Zapata jika bisa mendapatkan Tammy Abraham dari Chelsea sebagai pengganti. Masalahnya, mereka harus bersaing dengan Arsenal yang juga menginginkan penyerang Inggris tersebut. Nerazzurri memang menginginkan dua striker untuk menggantikan Lukaku, agar bisa diuetkan dengan Lautaro Martinez.

Dengan tambahan dua striker diharapkan bisa menjaga ketajaman lini depan Inter, sama seperti musim lalu. Apalagi Inter merupakan juara bertahan Liga Italia, sehingga penguatan tim tetap diperhatikan meski harus me-

nyembangkan neraca keuangan. ●vdp



EDIN DZEKO
Pemain AS Roma

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board

Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPANAN DINAMIKA

GRC Board Lantai 3 Jln. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 770 E-mail: cpl@ciptapanan.com